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Ata da 5º Seção Ordinária da câmara Municipal de Araçagi no dia 16 de Março de 2021,
as 16:00 h. Reuniram-se sobre a Presidência do Senhor Presidente Melquizedek Gomes
Barbosa, onde lhe serviram de primeiro e segundo secretario os vereadores, Humberto
Gerônimodos Santos e William Gonzaga da Silva.

Além da mesa compareceram os vereadores, Humberto Gerônimo dos Santos,
Josué Benicio de Pontes, Givaldo José de Oliveira, Ana Kelly Nunes Bezerra, Marinaldo
Luiz da Silva, Antônio Carlos Fidelis Porfirio . Havendo número regimentar o senhor
presidente em nomede Deus declarou aberta a seção onde foi lida e aprovada a ata da
seção anterior. O senhor Presidente facultou a palavra onde apresentou os3
requerimentos de autoria dos vereadores. Requerimento nº 37/2021 de autoria do
vereador Humberto Gerônimo dos Santos onde requerda sr. Prefeita deste município o
requerimento no sentido que seja instalado 7 “mata burros” entre as localidades da
Agrovila Mulunguzinho ao Sítio Mercador. Requerimento de autoria do vereador Josué
Benício de Pontes. Requerimento nº 38/2021 onde solicita do poder legislativo
considerando o atual estágio da pandemia estabelecida pelo COVID 19 e diante o
decreto do Governo Estadual que estabeleça medidas restritivas, as seções legislativas
desta casa sejam realizadas por vídeo conferência até o fim das restrições determinadas,
utilizadas uma das ferramentas disponíveis na internet para tanto. O sr. Presidente
colocou os requerimentos acima citados em votação ficando aprovado por todos os
vereadores presentes. Facultada a palavra, onde fez uso da mesma através de suas
interpretes a s.r. Vereadora Ana Kelly Nunes Bezerra onde saúda seus pares e relata a
importância do requerimento n£38/2021, pois o mesmo está de acordo com o decreto
do governador, a mesma solicita que os nobres vereadores agendem um horário
adequado para que todos os vereadores, possam participar tendo em vista que todos
tem outros compromissos. Facultada a palavra os vereadores presentes entram em
comum acordo para que as seções seja on-line todas as quintas-feiras as 18:00hs.
Facultada a palavra fez uso o vereador Humberto Gerônimo dos Santos onde saúda seus
pares e agradece a aprovação do requerimento de sua autoria, onde esses “mata
burros” é de bastante importância para estas localidades. Facultada a palavra O sr.
Presidente apresenta os projetos de lei enviado do poder executivo. Projeto de lei nº
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03/2021 retifica protocolo de intenções firmado entre municípios brasileiros com
finalidade de adquirir vacinas para combate a pandemia do corona vírus;
medicamentos, insumos e equipamentos na área da saúde. Projeto de lei nº 04/2021
dispõe sobre atualização da Lei de criação do FUNDEB, com fundamentona lei federal
nº 14.133, de 25 de dezembro de 2020. Após apreciado os projetos de lei acima
mencionados o sr. Vereador Marinaldo Luiz da Silva solicita visto no Projeto de Lei nº
04/2021, onde as comissões são de acordo juntamente com o sr. Vereador para ser
aprovado o referido projeto de lei na próxima quinta-feira. O sr. Presidente coloca em
votação o projeto de lei nº 03/2021, onde foi dado o parecer das comissões ficando
aprovado por todos os vereadores presentes. Facultada a palavra o sr. Vereador
Marinaldo Luiz da Silva fez alguns requerimentos verbais em prol da população.
Requerimento verbal nº 21/2021 onde solicita do setor competente que seja feita a
limpeza do poço artesiano de Mercador de Cima, onde o mesmo está perdendo
profundidade. Requerimento verbal nº 22/2021 onde solicita do setor competente que
seja feita a limpeza do poço artesiano na localidade Mercador de Baixo, nas terras do sr;
Cizenando Chaves. Requerimento verbal nº 23/2021, onde solicita do setor competente
que seja feita a limpeza do poço artesiano da localidade de Genipapo de Taumatá, o sr
presidente colocou os requerimentos acima citados em votação ficando aprovado por
todos os presentes. Facultada a palavra fez uso da mesma através de suas interpretes
a vereadora Ana Kelly Nunes Bezerra onde da votos de aplausos ao dia internacional as
pessoas com síndrome de Down comemorado no dia 21 de março Dia Mundial da
Síndrome de Down, justamente com as secretarias de comunicação e cultura. O sr.
Presidente colocou o requerimento em votação ficando aprovado por todos vereadores
presentes. Facultada a palavra onde não havendo mais oradores, em nome de Deus
declarou encerrada a seção onde conta eu Arlem Pricila Batista d Rocha Bernardo,
relatora de Ata, lavro esta ata que vai assinada por mim e todos os vereadores
presentes. Ressalva que as sessões serão online todas as terças e quintas a partir das 18
horas.

Sala da ações da Câmara Municipal de Araçagi em 16 de Marçode2021
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